

Presseinformation

Gemeinde Pöttmes gibt Spende über 1000€ an das Caritas-Pflegezentrum St. Hildegard weiter



Für das diesjährige historische Marktfest erhielt die Gemeinde Pöttmes 1000€ als Spende von der Sparkasse Aichach-Schrobenhausen.

Da das historische Marktfest coronabedingt in diesem Jahr abgesagt werden musste, war der Verwendungszweck eigentlich entfallen. Doch die Sparkasse Aichach-Schrobenhausen verlangte die Spende nicht zurück, vielmehr durfte die Gemeinde eine soziale und gemeinnützige Einrichtung damit begünstigen.

Erster Bürgermeister Mirko Ketz: „Unsere Wahl viel sehr schnell auf das Pflegezentrum St. Hildegard. Die Alten- und Krankenpflege hat in dieser Corona-Krise besondere Herausforderungen zu stemmen. Wir sind äußerst dankbar für die Arbeit und wissen um die Bedeutung dieser Einrichtungen.“

Den ausgestellten Scheck nahmen im Rathaus Geschäftsführer Sebastian Hartmann und Einrichtungsleitung Andrea Neukäufer dankbar entgegen.

Die Spende wird der im letzten Jahr eröffneten Tagespflege in Pöttmes zu Gute kommen.